

## FRENTE A LA SUBIDA DEL AUTOBUS: EXIJAMOS LA DIMISION DEL AYUNTAMIENTO

El Ayuntamiento de Sevilla está intentando sanear su podrida economía, fruto de la especulación y el robo de estos últimos años, a costa de los bolsillos de los trabajadores, poniendo en práctica para el próximo Sabado la subida de autobuses que aprobaron a puerta cerrada el pasado mes de Abril en un Pleno del que tuvieron que desalojarnos por la fuerza y donde sino conseguimos frenar la subida, si logramos con nuestra presión que el abono de trabajo siguiera al mismo precio que hasta ahora. Al mismo tiempo ante el rechazo y la negativa de todo el pueblo sevillano a pagar las abusivas tasas de la basura, el Ayuntamiento está utilizando a la policia armada en el cobro de los recibos, para aterrorizar a los vecinos con el embargo y la represión, y así intentar doblegar nuestra resistencia.

Por si estas subidas no bastan, ahora anuncian también una nueva subida del precio del agua en un 66,6%. Y para justificar esta escalada de subidas de los servicios municipales, el Ayuntamiento quiere hacernos creer que pagar las subidas y los impuestos son un "deber de buen ciudadano" necesarios para superar su crisis y mejorar los servicios. Pero nuestra experiencia nos ha enseñado que los beneficios de estos aumentos no van a destinarse a mejorar nuestras condiciones de vida, ni los transportes, ni los salarios de los trabajadores, ni para hacer más habitables nuestros barrios, sino que por el contrario van a emplearse para cubrir el deficit ocasionado por su mala administración y sus chanchullos.

La Organización Comunista de España (Bandera Roja) nos oponemos a que sean los trabajadores los que paguen la crisis municipal y denunciemos la demagogia del actual alcalde Perez de Lama y al resto de los concejales que sólo cuentan con el pueblo a la hora de sacarle los cuartos, pero que jamás han escuchado nuestras reivindicaciones, sino que muy al contrario nos reprime y nos expulsa de los plenos cuando queremos hacer oír en ellos nuestra voz y nuestros derechos.

Pero este Ayuntamiento de fascistas y demagogos controlado por la U.C.D. no está sólo para desarrollar su politica contra el pueblo, sino que cuenta con el apoyo incondicional del PSOE y el PCE que a través de su Pacto Municipal (al igual que el Pacto de la Moncloa y el Pacto Constitucional) han renunciado a luchar por las reivindicaciones populares, pasando a colaborar estrechamente con este Ayuntamiento en crisis y son su principal sosten y lo que ha imposibilitado su hundimiento, a cambio de obtener unas miserables migajas de participación en unas inútiles comisiones municipales.

De ahí que ante las continuas subidas municipales ni el PCE ni el PSOE hayan movido un dedo para frenarlos, sino que al contrario están bloqueando cualquier iniciativa de lucha en la Federación de Asociaciones de Vecinos para no enfrentarse al Ayuntamiento y profundizar su crisis y para como ellos mismos dicen sanear la economía del Ayuntamiento para que cuando ellos lleguen al mismo tras las Elecciones Municipales no tengan problemas económicos, aunque esto se haga a costa de los trabajadores y el pueblo.

Y esto lo hacen así porque han aceptado la estrategia reformista del Gobierno de la U.C.D., de retrasar la celebración de las Elecciones Municipales y mantener a capa y espada los actuales Ayuntamientos hasta entonces. Este es el contenido de su Pacto municipal y sus consecuencias ya las estamos sufriendo todo el pueblo sevillano.

Por ello el Ayuntamiento sabiendose con el respaldo de los reformistas y una vez que ha pasado la oleada de luchas obreras de nuestra ciudad (comercio, textil, construcción, metal, etc) ha escogido este momento para lanzar su ofensiva de subidas contra el pueblo.

Como vemos la patronal, su Gobierno, el Gobernador Civil y el Ayuntamiento están lanzando una gran ofensiva contra la clase obrera y el pueblo, recortando los derechos sindicales de los trabajadores con una ley de Acción Sindical, utilizando el cierre empresarial y los despidos para materializar salarios de hambre en las negociaciones-colectivas y aumentando constantemente los precios de los productos y servicios de primera necesidad como son en este caso la basura y los transportes, acompañado de la más bruta represión policial cuando estas luchas desbordan sus planes. Y todo ello no es sino el fiel reflejo del tipo de sociedad, de la vía de salida a la crisis y el modelo de "democracia" que quieren imponernos en la Constitución que han pactado a espaldas del pueblo.

La batalla que tenemos planteada no es sólo una lucha económica sino que es también una lucha política contra la Constitución y su sistema de democracia restringida, la Monarquía y esto pasa hoy por no pagar las subidas ni los impuestos, y unir esta lucha a una campaña en todas las Asociaciones de Vecinos, fábricas y barrios de denuncia del actual alcalde Pérez de Lama y toda la corporación hasta conseguir su dimisión y con ello avanzar en la celebración inmediata de Elecciones Municipales, como marco más favorable a la intervención popular y como forma de frenar los planes antipopulares del actual Ayuntamiento y sus colaboradores y mejorar las condiciones de vida y trabajo del pueblo trabajador.

¡CONTRA LA SUBIDA DEL AUTOBUS, EL AGUA Y LA BASURA:NO PAGUEMOS!

¡LA CRISIS MUNICIPAL QUE LA PAGUE EL CAPITAL!

¡DIMISION DEL AYUNTAMIENTO, MUNICIPALES YA!

Sevilla 30 de Junio de 1.978

COMITE LOCAL DE LA ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA  
(BANDERA ROJA)